

Béisbol

Asturias
acoge la
Serie
Nacional
sub-18J. J.
Gijón

Los campos de la Universidad Laboral en Gijón y La Morgal en Llanera serán escenarios del 27 al 30 del presente mes de la Serie Nacional sub-18 de béisbol en el que tomarán parte alrededor de 140 jugadores de siete comunidades autónomas: Antorcha de Valencia, Arga de (Navarra), Benamejil de Andalucía, Estrellas Negras de Murcia, San Inazio del País Vasco, Viladecans de Cataluña y El Llano de Asturias.

El campeonato se disputará en dos fases. En la primera, los equipos se dividirán en dos grupos que jugarán una liga en cada uno de ellos. Los clasificados en primer y segundo lugar en cada grupo se cruzarán en semifinales primero de un grupo contra segundo del otro y viceversa. Los ganadores jugarán la final y los perdedores por la medalla de bronce. Los equipos que no se clasifiquen para semifinales se medirán otra vez por el sistema de liga para establecer los puestos del quinto al séptimo. El Llano debutará el 27 de julio a las 18.30 horas ante el San Inazio de Bilbao.

Gimnasia



Gimnastas del Grupo Covadonga que participaron en el Campeonato de España. | RGCC

La gimnasia masculina del Grupo
suma 24 medallas en el Nacional

El equipo juvenil con Carlos García, Juan Sampedro, Álvaro García-Merás y Miguel Soto, campeón de España

J. J.
Gijón

Gran actuación del equipo masculino de gimnasia del Grupo Covadonga en el Campeonato de España disputado en Pamplona, donde logró 24 medallas. En la categoría elite, el gimnasta Daniel Tuyá se proclamó subcampeón de España en salto. El equipo juvenil formado por Carlos García, Juan Sampedro, Álvaro García-Merás y Miguel Soto fue campeón de España.

Carlos García fue segundo en la general individual y plata en salto, su compañero Juan Sampedro fue bronce en barra. En alevín, Hugo Bastián fue segundo en la general individual, siendo también oro en suelo, plata en anillas y bronce en potro con arcos. En categoría benjamín, Martín Sánchez acabó tercero en la general y plata en anillas.

En categoría senior, el equipo formado por Álvaro Arróspide, Carlos González y Hugo García

fue tercero de España. En base 1, Lucas Martínez se proclamó subcampeón de España en la general y fue oro en barra fija, paralelas y potro con arcos y plata en suelo y salto. Su compañero Samuel Rodríguez fue bronce en la general y bronce en suelo y salto. En base 2, el equipo formado por Manuel Costoya, Diego Martínez, Daniel Huerta y Marco Sebastiani fue tercero, siendo además Manuel Costoya plata en potro con arcos y bronce en barra fija.



Relevo infantil femenino del Santa Olaya. | Santa Olaya

NATACIÓN

Las infantiles del Santa Olaya,
oro en el Campeonato de España

El equipo infantil del Santa Olaya regresó con cuatro medallas del Campeonato de España celebrado a lo largo de la pasada semana en la piscina del Club Natación Sabadell. Dos de ellas logradas por los equipos de 4x100 y 4x200 en las que fueron plata y oro, respectivamente. La tercera medalla fue la plata de Adriana Aguado en 200 libres y Paula González, bronce en 200 estilos, consiguió la cuarta. Además de estas dos nadadoras, los relevos estuvieron formados por Natalia Labes, Paola Azzato y Daniela Castaño. El Santa Olaya tuvo una representación de 22 nadadores, que además de estas medallas entraron en 18 finales. J. J.



Jaime Álvarez-Hevia y Andrea Ponga, durante una de las mangas del Campeonato de Asturias de Snipe. | Félix González

VELA

Jaime Álvarez-Hevia y Andrea
Ponga ganan el Regional de Snipe

Jaime Álvarez-Hevia y Andrea Ponga se han proclamado campeones de Asturias de Snipe, competición organizada por el Real Club Astur de Regatas. La segunda posición fue para la pareja formada por Francisco Silvela y Aida Marqués, cerrando los puestos de honor Álvaro Alegría y Vanesa Rodríguez. La meteorología permitió la disputa de las cuatro mangas previstas bajo sendos recorridos de bastón en la bahía de San Lorenzo. El título se decidió en la jornada del domingo en la que Álvarez-Hevia y Ponga acabaron superando a Silvela, bronce en el último Campeonato del Mundo juvenil, y Marqués, líderes tras las dos primeras mangas. J. J.

FÚTBOL

El Al-Hilal ofrece 300 millones por Mbappé, que pasaría a cobrar 700 kilos

El futuro de Kylian Mbappé parece cada día más lejos del PSG. Después de no ser convocado para la gira del equipo entrenado por Luis Enrique por su negativa a ampliar su contrato con los parisinos, que expira en junio de 2024, empiezan a llegar ofertas por el delantero. Al conocido interés del Real Madrid se añade la desorbitada propuesta del Al-Hilal de la Liga saudí, que ofrece al PSG 300 millones de euros por un Mbappé que se embolsaría un salario anual de 700 millones de euros.

Vinicius y Valverde dan al Madrid el triunfo en el estreno contra el Milan

El Real Madrid sumó en la madrugada del domingo al lunes su primera victoria en la gira por los Estados Unidos, después de imponerse por 3-2 al AC Milan italiano, en un partido donde tuvo que remontar en la segunda mitad un 0-2 y en el que debutó el centrocampista inglés Jude Bellingham, jugando más de una hora. Los de Carlo Ancelotti lograron remontar la diferencia adversa de dos goles gracias al doblete de Federico Valverde y a un gol de Vinicius.

Canales se despide del Betis entre lágrimas: «Es una decisión meditada»

Sergio Canales se despidió ayer del que ha sido su club las últimas cinco temporadas, el Real Betis, antes de emprender una nueva aventura en el Rayados de Monterrey mexicano. El centrocampista aseguró entre lágrimas que el Betis es el club «más importante» de su carrera. Sin embargo, explicó que antes incluso de recibir la oferta del Rayados ya tenía decidido que su etapa como verdiblanco «había terminado». «El año pasado fue muy duro, hubo muchas cosas alrededor que me han costado y que van afectando día a día», concluyó el cántabro.

El Supremo da la razón al Getafe y podrá jugar con público contra el Barça

El Getafe-Barça de la primera jornada de Liga se jugará finalmente, con público, tras apreciar el Supremo el incidente de nulidad planteado por el Getafe contra una sentencia emitida por dicha sala. La sanción se interpuso por unos incidentes acontecidos durante el encuentro que enfrentó al conjunto azulón contra el Tenerife (2018/19). De este modo, el Alfonso Pérez podrá albergar público con total normalidad en un encuentro entre madrileños y catalanes que supondrá la primera cita liguera del curso para ambos equipos.